

Cercle d'Éscrime de Geispolsheim

La fin de saison du CEG aura été couronnée, grâce à Elisabeth Rauch en Vétéran 1, par un titre de championne régionale au fleuret, ainsi que deux titres de vice-championne d'Alsace à l'épée et au sabre.

On notera également la rencontre amicale interclubs, réunissant les clubs d'Eckbolsheim, Erstein, Geispolsheim et Mutzig, qui s'est déroulée cette année dans notre commune.

Une rencontre festive et conviviale, un moment privilégié pour les tireurs et leurs familles où tous, petits et grands, compétiteurs et loisirs, ont eu l'occasion de participer, tant sur les pistes qu'autour d'un repas champêtre pris à la faveur d'un beau soleil printanier.

La reprise des cours aura lieu le mardi 11 septembre.

**Permanence d'inscriptions le mardi 11 septembre de 17h30 à 20h
et les mercredis 12-19-26 septembre de 14h à 17h.**

Pour tout renseignement,
retrouvez-nous sur notre site geis.escrime.free.fr

